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Abstract (en)
Load-dependent electrical safety fuse having an electronic ceramic (12) in a housing (11) from which connecting lines (14) are passed, for
determining at least a first type of load of a device to be monitored, use being made of a ceramic, in brief a TDR ceramic (12), the electrically
insulating state of which enters a semiconducting state as a function of time as a first type of load and of a second type of load. As a consequence,
when the TDR ceramic (12) is supplied with DC voltage U via connecting lines (14), a current increase forms the trigger criterion which is met in the
event of predeterminable conditions and determines a desired operating time tau . <IMAGE>

Abstract (de)
Belastungsabhängige elektrische Präventivsicherung mit einer elektronischen Keramik (12) in einem Gehäuse (11) mit herausgeführten
Verbindungsleitungen (14) zur Ermittlung mindestens einer ersten Belastungsart eines zu überwachenden Geräts, wobei eine Keramik, kurz
TDR-Keramik (12) genannt, eingesetzt ist, deren elektrisch isolierender Zustand abhängig von der Zeit als erster Belastungsart und einer zweiten
Belastungsart in einen halbleitenden Zustand übergeht und daß infolgedessen bei Gleichspannungsversorgung U der TDR-Keramik (12) über
Verbindungsleitungen (14) ein Stromanstieg das Auslösekriterium bildet, das bei vorbestimmbaren Bedingungen erfüllt ist und eine gewünschte
Betriebszeit τ bestimmt. <IMAGE>
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